



COMMUNIQUE

Le Haut-Commissariat du Togo à Pretoria informe la diaspora togolaise de ce qui suit :

Dans le cadre du suivi des activités de la table ronde économique des diasporas togolaise, africaine et afrodescendante tenue à Lomé du 06 au 12 décembre 2025, il est prévu l'organisation des webinaires avec la diaspora, portant sur le thème : « **opportunités et projets d'investissement au Togo** ».

Ces webinaires ont pour objectifs :

- créer et maintenir un cadre permanent d'échanges et de partage d'informations avec la diaspora togolaise ;
- permettre aux porteurs de projets de présenter leurs initiatives à la diaspora ;
- susciter un intérêt autour des projets économiques ;
- informer sur les opportunités d'investissement et de création d'entreprises au Togo ;
- encourager les partenariats et la collaboration entre la diaspora et les acteurs économiques locaux.

Le lien de participation à cette session virtuelle est le suivant :

<https://us06web.zoom.us/j/84350345465?pwd=jdKtIDNy5rM2oKO0YPg3alpVL4jUaW.1>

ID de réunion : 843 5034 5465.

Le programme desdits webinaires est joint en annexe.

La diaspora togolaise est invitée à se mobiliser massivement pour prendre part à ces rencontres.

The High Commission of Togo in Pretoria wishes to inform the Togolese diaspora of the following:

As part of the follow-up to the activities of the economic roundtable of the Togolese, African, and Afro-descendant diaspora held in Lomé from 06 to 12 December 2025, a series of webinars with the diaspora is being organized under the theme: "**Investment opportunities and projects in Togo**".

These webinars aim to:

- establish and maintain a permanent platform for exchange and information sharing with the Togolese diaspora;
- enable projects promoters to present their initiatives to the diaspora;
- generate interest in economic projects;
- provide information on investment and business creation opportunities in Togo;
- encourage partnerships and collaboration between the diaspora and local economic stakeholders.

The link to participate in this virtual session is as follows:

<https://us06web.zoom.us/j/84350345465?pwd=jdKtIDNy5rM2oKO0YPg3alpVL4jUaW.1>

Meeting ID: 843 5034 5465.

The programme of the said webinars is attached hereto.

The Togolese diaspora is kindly invited to mobilize and actively participate in these sessions.

Pretoria, 24 March 2026

